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RESUMO:

Neste artigo apresenta-se um guião de entrevista semi-estruturada para recolha da história neuropsicológica de adultos com lesão cerebral. O guião proposto está dividido em nove tópicos: (1) dados pessoais, (2) motivo do pedido, (3) história clínica, (4) passado escolar e profissional, (5) queixas, (6) impacte da lesão cerebral, (7) outras informações, (8) racional da avaliação neuropsicológica e (9) inventário sobre a anamnese como a primeira ocasião de avaliação (via método de observação directa).

ABSTRACT:

The present paper presents a guide for the neuropsychological interview of brain-damaged adults. The guide follows nine main steps: (1) personal data, (2) assessment goals, (3) medical history, (4) vocational history, (5) symptoms, changes and concerns, (6) consequences of the brain lesion, (7) other information, (8) neuropsychological assessment rational, and (9) checklist of the interview as the first assessment opportunity (through direct observation).

RESUMÉE:

Dans cet article, on présente un plan pour l’anamnèse des adultes cérébro-lésés. Le plan se divise en neuf points : (1) les données personnelles, (2) le motive de l’examen, (3) l’histoire de la maladie, (4) le passé scolaire et professionnel du patient, (5) les plaints, (6) les conséquences des troubles et difficultés, (7) d’autres informations, (8) le rational de l’examen en neuropsychologie et (9) l’inventaire sur l’anamnèse comme première évaluation (le recueille d’information par l’observation directe). 

